

Bezirk Unterfranken-Nord 2018/19

Jungen Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (noch nicht genehmigt)



SV Untereuerheim : DJK Gänheim II - 6 : 4

25.01.2019, 18:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Brückner, Kilian	1	2.1 Puchner, Lucius
2	1.2 Schwarz, Julian	2	2.3 Puchner, Jonathan
3	1.3 Schoeppe, Jan	3	3.2 Dindorf, Alexander
4	1.6 Lommel, Luis	D1	Puchner, Lucius/Puchner, Jonathan
D1	Brückner, Kilian/Schoeppe, Jan	D2	-/-
D2	-/-		

	SV Untereuerheim	DJK Gänheim II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Brückner, Kilian	Puchner, Lucius	6:11	11:9	11:5	6:11	9:11	2:3	0:1
	Schoeppe, Jan	Puchner, Jonathan							
3-3	Schoeppe, Jan	Dindorf, Alexander	11:7	11:5	11:7			3:0	1:0
1-2	Brückner, Kilian	Puchner, Jonathan	8:11	15:13	11:5	12:10		3:1	1:0
2-1	Schwarz, Julian	Puchner, Lucius	6:11	8:11	9:11			0:3	0:1
4-2	Lommel, Luis	Puchner, Jonathan	11:5	11:4	11:3			3:0	1:0
1-1	Brückner, Kilian	Puchner, Lucius	8:11	5:11	4:11			0:3	0:1
4-3	Lommel, Luis	Dindorf, Alexander	11:9	11:6	11:3			3:0	1:0
2-2	Schwarz, Julian	Puchner, Jonathan	11:0	11:5	11:4			3:0	1:0
1-3	Brückner, Kilian	Dindorf, Alexander	11:3	11:2	11:2			3:0	1:0
3-1	Schoeppe, Jan	Puchner, Lucius	5:11	7:11	2:11			0:3	0:1
			Bälle: 308:250					20:13	6:4

Spielbeginn: 18:00 Uhr - Spielende: 19:15

Aufgrund ihres starken Vorrundenauftritts in der Bezirksliga-Nord, der in die Herbstmeisterschaft mündete, war neben der ersten auch Gänheims zweite Jungenmannschaft für die Rückrunde in der Bezirksoberliga qualifiziert. Zum Auftaktspiel ging es nach Untereuerheim. Dort hatte im Auftaktdoppel der Puchner-Brüder der jüngere Jonathan den stärkeren Part und durch kluge, technisch versierte Spielweise den entscheidenden Anteil am Sieg. Der ältere Lucius war in den Einzeln allen Gegnern deutlich überlegen und steuerte drei Einzelsiege bei. Ebenso deutlich war Alexander Dindorf aus der 3. Mannschaft unterlegen und kassierte drei Niederlagen. Dieses zu erwartende Patt hatte Gänheim durch den Doppelsieg zu seinen Gunsten verschieben können. Zünglein an der Waage waren die Einzel von Jonathan Puchner und die Vorentscheidung über den gesamten Spielausgang fiel bereits im ersten. Der Elfjährige beeindruckte gegen Untereuerheims Führungsspieler Kilian Brückner mit ausgezeichneter Technik und über weite Strecken sehr überlegter Spielweise, scheiterte jedoch in den entscheidenden Momenten des zweiten und vierten Satzes an seinen Nerven. Im Sog dieser Niederlage hatte er nur noch wenig Spielkraft aufzubieten und verlor auch die beiden anderen Einzel. Damit waren die Würfel zugunsten der Gastgeber gefallen.